

HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana, TNI Kodim 0321/Rohil dan Persit KCK Cabang LXXVI Donor Darah

Andy Gunawan Riothallo - PASARBUKIT.GO.WEB.ID

Mar 17, 2022 - 20:35



ROKAN HILIR – Sejumlah TNI Makodim 0321/Rohil dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXXVI Dim 0321/Rohil melakukan donor darah dalam rangka HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana, Kamis (17/03/2022). Kegiatan sosial ini dilaksanakan di aula Makodim 0321/Rohil Jalan Lingkar Pesisir Sungai Rokan

Komplek Perkantoran Batu Enam Bagansiapiapi, kepenghuluan Bagan Punak Meranti, Kecamatan Bangko, Kabupaten Rokan Hilir.



Hadir pada kegiatan ini Dandim 0321/Rohil Letkol Inf Muhammad Erfani,SH,M.Tr(han), ketua Persit KCK (Kartika Chandra Kirana) Cabang LXXVI Dim 0321/Rohil Koorcab 031 PD I/BB Ny dr Yunica Erfani, Kasdim 0321/Rohil Mayor Inf E.Peranginangin, para Pa Staf dan Danramil Kodim 0321/Rohil, Eddo Rendra,SKM (coordinator Donor PMI Kabupaten Rohil), Junaidi (Baznas Rohil), para peserta donor darah dan personil Kodim 0321/Rohil.

Mengingat masih dalam masa pandemi covid 19 pelaksanaan kegiatan donor darah dilaksanakan dengan tetap menerapkan protokol kesehatan untuk mencegah penyebaran Covid-19 di wilayah kabupaten Rohil.

Dandim 0321/Rohil Letkol Inf Muhammad Erfani, SH,M.Tr(Han) melalui Kasdim 0321/Rohil Mayor Inf E.Peranginangin mengatakan bahwa kegiatan donor darah ini dalam rangka HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana.



"Kegiatan donor darah ini juga sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat yang membutuhkan. Selain itu juga untuk membantu PMI dalam memenuhi stok kebutuhan darah khususnya di wilayah kabupaten RokanHilir,"ucapnya.

Sementara itu, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana cabang LXXVI Ny dr Yunicaa Erfani menjelaskan bahwa HUT Ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana jatuh pada tanggal 3 April 2022 mendatang. Rangkaian kegiatan menyambut HUT ke-76 tersebut melaksanakan donor darah.

"Setetes darah sangat berarti bagi sesama yang membutuhkan. Kemudian itu mendonorkan darah bermanfaat baik bagi kesehatan, diantaranya dapat mengurangi risiko kanker, dan juga untuk meningkatkan kesehatan jantung,"ujar Ny. Yunica M. Erfani memungkasinya. (andi/***)